



A6 el diario austral Valdivia

Sábado 11 de febrero de 1995

RC6 2947

Jaime Quezada:

"Es un evento de relevancia"

El escritor se refirió a la realización de la cuarta versión de la Feria del Libro.

Como de gran importancia catalogó Jaime Quezada la realización de ferias del libro en regiones, porque contribuyen a la descentralización de la cultura y -agregó- estas cada vez se reafirman y crecen.

El escritor y miembro del Consejo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura, se encuentra de visita en la ciudad para participar en la IV Feria del Libro que fue inaugurada ayer.

Quezada realizará hoy la lectura de su obra literaria poética a las 20.30 horas, en lo que será la primera actividad del programa literario confeccionado para la ocasión.

El escritor sostuvo que una de las características interesantes de estas muestras es que permiten fomentar el interés por la lectura y crear el hábito por ella.

Quezada agregó que el hecho de que se realice en forma paralela un programa literario reafirma lo anterior, por cuanto ofrece una expresión viva de aquello que se está exponiendo.

Por último, el escritor dijo que para él es importante poder compartir con otros autores y, especialmente, con aquellos que pertenecen a Valdivia y a la región.

PROGRAMA LITERARIO

El programa literario de la IV Feria del Libro se iniciará hoy a las 20.30 horas, con la participación de los autores Jaime Quezada y Sergio Mansilla.

Este programa incluye el lanzamiento de 10 obras en poesía, narrativa y el "Diccionario de la Lengua y de la Cultura", además de la lectura de 17 autores, lo que se desarrollará en el mismo recinto en que se instalarán los expositores, a las 20.30 horas.

Algunas de las obras que se presentarán son: "Claridad y lobo", cuentos de José Teiguel; "Continuidad de viaje", poemas de Francisco Véjar; "Incitación al cielo", poemas de Nelson Antonio Torres; "Sur", poesía de Heddy Navarro; "Baile de señoritas", poesía de Rosabetty Muñoz; "Los amores del amor" de Luis Ariel Guzmán; "Zonas de emergencia", poesía y crítica, compilación de Bernardo Colipán y Jorge Velázquez.



El escritor y miembro del Consejo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura, Jaime Quezada.

dad y lobo", cuentos de José Teiguel; "Continuidad de viaje", poemas de Francisco Véjar; "Incitación al cielo", poemas de Nelson Antonio Torres; "Sur", poesía de Heddy Navarro; "Baile de señoritas", poesía de Rosabetty Muñoz; "Los amores del amor" de Luis Ariel Guzmán; "Zonas de emergencia", poesía y crítica, compilación de Bernardo Colipán y Jorge Velázquez.

La última actividad que incluye el programa literario, se desarrollará el domingo 19 de febrero a las 12 horas y se denomina "Juegos literarios para niños".

Los organizadores manifestaron que esperan contar con la asistencia de toda la comunidad valdiviana y visitantes, los que están invitados a recorrer los stand y a participar de las actividades literarias programadas.

Los horarios de visita de la feria son de 11.30 a 13.30 horas, por las mañanas y de 19 a 24 horas, por las tardes.

"Es un evento de relevancia" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Es un evento de relevancia" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)